

Aprendizaje e Investigación

De Acuerdo a Fraser el aprendizaje basado en investigación “consiste en la aplicación de estrategias de enseñanza y aprendizaje que tienen como propósito conectar la investigación con la enseñanza, las cuales permiten la incorporación parcial o total del estudiante en una investigación basada en métodos científicos, bajo la supervisión del profesor.

La enseñanza basada en investigación hace referencia al diseño del programa académico donde los estudiantes requieren hacer conexiones intelectuales y prácticas entre el contenido y habilidades declarados en el programa, y los enfoques de investigación y fronteras de las disciplinas que lo componen.”

De esta manera el aprendizaje a través de la investigación fundamenta la necesidad que el docente oriente a los estudiantes con conocimientos actuales, puesto que ello permite que los estudiantes desarrollen capacidades sociales, comunicativas, cognitivas y científicas.